

Kalahkan Liverpool di Final Liga Champions, Real Madrid Sandang Gelar Juara 14 Kali

Subhan Riyadi - [SULSEL.PUBLIKSULSEL.COM](https://www.sulsel.publiksulsel.com)

May 29, 2022 - 23:24



Trophy Kuping Besar (Gambar: IGrealmadrid)

Setelah menjalani laga Liga Champions 2022, Real Madrid akhirnya menyandang juara untuk ke 14 kalinya. Ini didapati pasca Real Madrid mengalahkan Liverpool dengan skor 1-0. Bermain di partai final Liga Champion 2022 tadi malam yang disiarkan langsung di SCTV.

Partai Final Liga Champion 2022 Liverpool kontra Real Madrid diadakan di Stadion Stade de France, Prancis, Sabtu 28 Mei 2022 dinihari atau Minggu 29 Mei 2022 dini hari.

Begitu peluit berbunyi, Liverpool sebenarnya lebih menguasai babak pertama dengan terus menekan pertahanan Real Madrid. Tak tinggal diam Real Madrid juga sesekali menerapkan serangan balik mematikan di jantung pertahanan The Red.

Tekanan The Reds membuat kiper Los Blancos, Thiago Courtois, harus berjibaku menyelamatkan gawangnya dari kebobolan.

Di menit ke-43 babak pertama, Benzema menjebol gawang Liverpool. Akan tetapi, gol tadi dibatalkan wasit di karenakan Benzema terperangkap jebakan offside.

Karim Benzema sempat mencetak gol pada babak pertama tepatnya menit 43 mendekati turun minum babak pertama. Akan tetapi, gol tersebut langsung dianulir oleh Clement Turpin wasit yang memimpin laga itu.

Tak kalah seru dari babak pertama memainkan babak kedua, Liverpool terus menekan pertahanan Real Madrid. Alih-alih mencetak gol justru Real Madrid membungkam Liverpool. Menit ke-59. Vinicius JR mencatatkan namanya ke papan skor 0-1 bagi Madrid.

Vinicius JR berhasil menjebol gawang Alisson memanfaatkan umpan matang Federico Valverde. Hingga peluit akhir babak kedua berakhir, Real Madrid menasbihkan dirinya sebagai juara pada final Liga Champions 2022 untuk ke 14 kalinya. Hala Madrid.

Kemenangan Real Madrid tak lepas dari permainan ciamik yang diperankan sang kiper berkebangsaan Belgia. Tak salah apabila Thibaut Courtois diganjar sebagai pemain terbaik pada final Liga Champions di Stade de France di Saint-Denis, Paris, Minggu dini hari WIB.

Raihan tersebut didapat Thibaut Courtois setelah beberapa kali mementahkan peluang dari duo bomber Liverpool Mohamed Salah dan Sadio Mane, kiper timnas Belgia itu menjadi pahlawan yang menjaga gawang Madrid gagal dibobol The Reds.